

Pressemitteilung

Farbenfrohe Ausstellung zeigt Kunst von „BehindART“

Die Kunst als Ausdruck des Selbstbestimmungsrechts von Menschen mit Beeinträchtigung steht im Mittelpunkt der Ausstellung „Mischmasch. Unsere Kunst – unsere Wirklichkeit“, die ab dem 28. September 2023 in der Darmstädter Schader-Galerie zu sehen ist. Für die Ausstellung haben Menschen mit Behinderung, die sich die sich in der Behindertenhilfe Bergstrasse (bhb) und bei der inklusiven Kunstinitiative „BehindART“ des Paritätischen Wohlfahrtsverbands Hessen künstlerisch betätigen, zahlreiche Werke erschaffen, die ihre Lebensrealität widerspiegeln und zeigen, dass es keine Rolle spielt, ob der künstlerisch schaffende Mensch beeinträchtigt ist oder nicht.

Ob die Darstellung von Personen, die für die beteiligten Künstlerinnen und Künstler eine zentrale Rolle in ihrem Leben spielen, oder die Darstellung von Träumen und Traumwelten – eine farbenfrohe Ausstellung erwartet die Besucherinnen und Besucher in den Galerie-Räumen der Schader-Stiftung, die das Projekt gemeinsam mit dem Paritätischen und der bhb realisiert hat. Die Schirmherrschaft hat der Hessische Minister für Soziales und Integration, Staatsminister Kai Klose, übernommen.

Zur Ausstellungseröffnung ab 18 Uhr, bei der auch beteiligte Künstlerinnen und Künstler anwesend sein werden, spielt außerdem die inklusive Rockband „Das Hoffmann Projekt“, die sich über die Jahre zu einer festen Institution in der Bergsträßer Musikszene entwickelt hat. Im Rahmen der zweimonatigen Ausstellung werden Führungen mit inhaltlichen Schwerpunkten sowie Themenabende angeboten, welche die politischen und pädagogischen Perspektiven in der Zusammenarbeit mit beeinträchtigten Künstler*innen aufzeigen sollen.

Nach der offiziellen Eröffnung von „Mischmasch. Unsere Kunst – unsere Wirklichkeit“ am Donnerstag, 28. September 2023, um 18 Uhr in den Räumlichkeiten der Schader Stiftung in der Goethestraße 1 und 2 in 64285 Darmstadt ist die Ausstellung, die sich an ein breites Publikum richtet, bis Sonntag, 26. November, freitags von 15 Uhr bis 20 Uhr und samstags und sonntags jeweils von 11 Uhr bis 18 Uhr in der Galerie der Schader-Stiftung, Goethestraße 1, zugänglich. Öffentliche Führungen finden (ohne Voranmeldung) am 30. September, am 14. und 28. Oktober, sowie am 4., 11. und 25. November jeweils um 15 Uhr statt.

Alle Informationen unter:

<https://www.schader-stiftung.de/galerie/artikel/mischmasch-behindart>

Über einen Hinweis in Ihrem Medium freuen wir uns und stehen für weiterführende Rückfragen sowie für Interviewanfragen an die Beteiligten gerne zur Verfügung.